

祝 ようこそ都城東高校へ

都城東

校訓

誠実をもって進んで実践する人

3つの柱

国際化に対応できる人材の育成

「グローバル教育」

日本人としての人格の育成

「礼節道徳教育」

職業教育による本物の人材育成

「デュアル教育」

令和2年度の入学式 モビリティ工学科は第1期生

令和2年度第56回都城東高等学校・第12回自動車専攻科の入学式が4月10日(金)ありました。真新しい制服に身を包んだ5学科(総合

ビジネス、普通、調理、モビリティ工学、看護)と自動車専攻科の新1年生が希望に胸を膨らませ高校生活をスタートさせました。モビリティ

入学を許可する

工学科は自動車工業科を改めての第一期生です。



前列との距離を取り、全員マスク着用で臨んだ入学式

式は保護者が拍手で迎える中、新1年生が担任の先導で入場。一人ひとりの名前が読み上げられ、ブライアン・ウィー校長が「入学を許可する」と入学許可宣言を行いました。今年度で3期生となるフイリピン西ネグロス州からの留学生10人は後日来日予定です。ウィー校長の式辞に続いて、白川遙菜さん(庄内中出身)が高等学校を代表して「誓いの言葉」を、輓田凌人さん(都城東高校出身)が自動

完成 モビリティ工学科 実習棟



本校では、今年度からこれまでの自動車工業科を改め「モビリティ工学科」として新1年生からスタートしました。ドローンや電気自動車、自動運転などこれまでの交通体系が一新される人間を主役とした新たな交通社会(モビリティ

社会)に対応できる人材育成を図るのがねらいです。これに併せて鉄骨2階建ての実習棟の建て替えも行いました。1階は普通車両4台が並ぶ車両実習室を中心に塗装、溶接の実習室などが設けられています。2階はオープンテラスのほか、ドローンや自動運転などを学ぶ最先端技術実習室があります。

これまで3年次に受験していた三級整備士は2年次に挑戦できるようカリキュラムの変更も行っていきます。

2019年度日本実用英語技能検定試験(英検)の2次試験(面接形式のスピーキングテスト)の合格発表があり、「どんな場面でも英語が使えるような人が受かる級」といわれる最高レベルの「1級」に本校の1年生1人、2年生3

1年生1人 2年生3人 「英検1級」に合格

人が合格しました。このほか、大学中級レベルといわれる「準1級」に1年生と2年生の2人が、「2級」(高校卒業レベル)に2年生1人がそれぞれ合格しています。本校では、「使える英語」をキーワードに

看護専攻科の進級式 「2年後の国家試験は全員合格」と誓う

看護科の第一期生14人(男3人、女11人)の専攻科進級式が4月8日(水)、看護実習室でありました。5年一貫教育制の本校看護科は3年次で高校課程を修了しますが、4年次は専攻科課程に入ります。

式では、黒いスーツに身を包んだ専攻科生一人ひとりが名前を呼ばれて紹介されました。専攻科生を代表して岡本あみさん(姫城中出身)が「2年後の国家試験に向けて私たち4名は全員合格を目指し、頑張ります」と誓いの言葉を述べました。



進級式に臨んだ看護専攻科生

5月(月) 生徒総会▽27日(水) 避難訓練▽29日(金) 夏服完全更衣

6月(金) キャリアワークショップ(3年生)

7月(金) 第1学期終業の日▽20日(月) 3年進路課外・各学科夏課外開始(31日まで)

8月(土) 1日(土)、2日(日) オープンスクール▽24日(月) 第2学期始業の日▽25日(火) インターシップ(1、2年生) 28日(金) まで。

自分の限界を広げる 「自己規律」集中力



校長
ブライアン・ウィー

人生には「努力」「自己規律」「集中力」

「他者への配慮」「自尊心」の五つが必要です。皆さんはこの五つを常に意識し、自分は何に興味があるのか、自分の持ち得る才能は何か、自分の可能性を見つけ出してください。自分の限界を広げること

目標の達成を目指す



普通科
白川 遥菜さん

都城東高校は、私たちに託して夢に向

かって精進する学び舎です。きょうから始まる高校生活を充実したものにして、各種の資格取得や学力向上、部活動での活躍など、自分の決めた目標を達成できるように励みます。

二級整備士の合格



自動車専攻科
輓田 凌人さん

入学を許可されました。先生方のご指

導を受け、専攻科生としての誇りを持ち、人間性および社会性や高度な知識と技術の習得に努めるとともに、二級自動車整備士の合格を目指し、専攻科生の本分を尽くすことを誓います。

※行事は新型コロナウイルスの感染拡大などで中止、変更されることがあります。

祝 第53回 都城東高等学校卒業式 第10回 自動車専攻科修了式



凛とした中、行われた卒業式・修了式

思い出を胸に学び舎に別れ

看護科は初めての卒業生

第53回都城東高等学校卒業証書授与式並びに第10回自動車専攻科修了証書授与式は2月22日(土)、本校体育館でありました。保護者、在校生が見守る中、総合ビジネス科、普通科、調理科、自動車工業科、それに初めての卒業生を出す看護科に卒業証書が、自動車専攻科生に修了証書が授与されました。(カッコ内は出身中学校)

「力強い人生を」

式では初めに、各学科の卒業生、修了生一人ひとりの名前が読み上げられ、それぞれ代表が壇上、ブライアン・

ウィー校長から証書が手渡されました。学校長式辞で

ウィー校長は「本校で学んだことを忘れてくず常に向いて歩いてください。そして自分の手で力強い

人生を築いていくてくください」と激励しました。

「校風と伝統」

送辞では、生徒会長の長峰大陸さん(三股中)が「先輩方の築いた都城東高校の校風と伝統を受け継ぎ、よりよいものをつくっていきます。」

自動車専攻科の黒木海生さん(高城中)も「先輩方が築かれた校風と伝統を胸に、専攻科の名に恥じることはないよう精いっぱい努力していきます」とそれぞれ誓っていました。

「逆境はチャンス」

答辞では、卒業生を代表して正村かなめさん(八戸聖ウルスラ学院)が「これから多くの困難が待ち受けているかもしれませんが、逆境こそ

最大のチャンスという言葉を信じ、自分の選んだ道を迷わず突き進んでいこうと思います。」



思い出と決意を述べた答辞

各種表彰



涙をあふれさせる卒業生

した」とお礼を述べた場面があり、卒業生、保護者ともに涙を熱くしていました。

【学園賞】スポーツの部 武藤敦貴(北九州市立本城)、デ・アルマス・アライン(キューバ)▽学術の部 橋谷季映(トルコ)【学園特別賞】3年男子バレーボール部【日本私立中学高等学校連合会賞】正村かなめ(八戸聖ウルスラ学院)【産業教育振興中央会賞】黒木悠理(妻ヶ丘)、稲留充啓(有明)、牧崎光希(沖水)、大保日向子(大隅)【全国商業高等学校協会賞】長友明寿(庄内)【全国調理師養成施設協会賞】花牟礼真桜(小松原)【同技能奨励】金賞・濱崎葵羅莉(祝吉)銀

「3年間ありがとう」

この後、卒業生はそれぞれの教室で改めて担任の先生から卒業証書を手渡され、3年間の学び舎に別れを告げました。普通科の教室では、卒業生一人ひとりが両親に「3年間ありがとうございま

各学科の代表



総合ビジネス学科

瀬戸口 綾香さん(妻ヶ丘)



普通科(グローバル)

黒田 絢可さん(岡富)



普通科(スポーツ・健康)

横 風磨さん(高山)



調理科

高野 愛南美さん(西)



自動車工業科

本間 仁さん(五十市)



看護科

幸田 姫和さん(高城)



自動車専攻科

厚地 巨樹さん(霧島)

Vリーグ「サントリーサンバーズ」にアライン選手入団



山本和史 GM と握手するアライン選手(左)

男子バレーボール部のデアルマス・アライン選手(19)は2019年度普通科卒が4月1日付でバレーボールVリーグの「サントリーサンバーズ」に入団しました。本校初のプロバレーボール選手です。3月13日(金)は、本校会議室でサントリーサンバーズの山本和史ゼネラルマネージャー(GM)が同席しての記

者会見がありました。アライン選手について「1年生の時から注目していた。攻撃力があり、期待できる」と話していました。アライン選手は帰化を前提としたB登録外国籍選手として入団しました。早ければ5年後の24年パリオリピックのバレーボール競技に日本代表選手での出場も可能です。記者から目標を聞かれると、「パリオリピック」「日本代



マシンを囲む武藤敦貴選手(右から2人目)ら

プロ野球パリーグの東北楽天ゴールデンイーグルス球団入りした本校野球部出身の武藤敦貴選手(北九州市立本城中)は卒業式終了後、野球部にバッシングマシン1台を寄贈しました。武藤選手は「このマシンで1球でも多くボールを打ち、甲子園を目指してください」と後輩を激励しました。

賞・大塚満里奈(妻ヶ丘)銅賞・竹下魁人(末吉)、甲斐夢(沖水)【全国自動車教育研究会賞】藤本隆寿(妻ヶ丘)【宮崎

県高等学校文化連盟会長賞】齋藤朱音(末吉)【全商検定5種目1級合格者】大木場ゆら(国分)、黒木悠理(妻ヶ

丘)長友明寿(庄内)【同4種目1級合格者】愛甲千夏(妻ヶ丘)、久保田玄都(妻ヶ丘)、矢野怜奈(五十市)